

## Freno inesperado en la actividad de frigoríficos: gremios solicitan al Gobierno que declare la esencialidad del sector

Principal



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/freno-inesperado-en-la-actividad-de-frigorificos-gremios-solicitan-al-gobierno-que-declare-la-esencialidad-del-sector\\_10175.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/freno-inesperado-en-la-actividad-de-frigorificos-gremios-solicitan-al-gobierno-que-declare-la-esencialidad-del-sector_10175.php)

**FRENO INESPERADO EN LA ACTIVIDAD DE FRIGORÍFICOS: GREMIOS SOLICITAN AL GOBIERNO QUE DECLARE LA ESENCIALIDAD DEL SECTOR**

*Principal*

*Freno inesperado en la actividad de frigoríficos: gremios solicitan al Gobierno que declare la esencialidad del sector*

**Inesperada pausa en la operación de frigoríficos: sindicatos piden al Gobierno que declare la actividad como esencial.**

Solicitud de la Federación Rural sobre actividad frigorífica

## **La Federación Rural solicita declarar la esencialidad en la actividad frigorífica**

20 de octubre de 2023 La Federación Rural (FR) ha solicitado al Gobierno que se declare la esencialidad en la actividad frigorífica, a raíz de un paro sorpresivo llevado a cabo por la Federación de Obreros de la Industria Cárnica (FOICA).

Este paro se originó por la falta de acuerdos en la negociación colectiva.

Desde la FR expresan su preocupación por los posibles daños a la producción, mencionando el riesgo de muerte de animales antes de la faena como una de las consecuencias más graves de esta situación.

### **Reacciones de la Federación Rural**

Jorge Rodríguez, presidente de la FR, calificó la acción sindical como "desconsiderada y abusiva".

Rodríguez argumentó que deberían existir formas más ordenadas y constructivas para llevar a cabo este tipo de acciones.

### **Costos de producción en Uruguay**

A pesar de que los productores no participan de manera directa en las negociaciones salariales, el presidente de la FR destacó que los costos de faena en Uruguay son elevados en comparación con otros países de la región. En este contexto, el componente salarial se posiciona como uno de los factores más significativos en esa ecuación.

No obstante, también subrayó que los salarios de la industria frigorífica uruguaya son los más altos de la región, lo que genera un debate sobre la sostenibilidad del sector en el actual escenario económico.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# FRENO INESPERADO EN LA ACTIVIDAD DE FRIGORÍFICOS: GREMIOS SOLICITAN AL GOBIERNO QUE DECLARE LA ESENCIALIDAD DEL SECTOR

*Freno inesperado en la actividad de frigoríficos gremios solicitan al gobierno que declare la esencialidad del sector*

## Tags

*declarar, uruguay, octubre, inesperada, solicitud, gobierno, sindicatos, industria, esencialidad, actividad, presidente, declare*

## Noticias relacionadas

- 3.8 \*** *Fenapes anticipa que un creciente número de sindicatos se junte a la movilización y al paro de dos días programado para mediados de octubre*
- 4.3 \*** *Economía evalúa el recurso presentado por Minerva y Marfrig, luego de que la Defensa de la Competencia rechazara su adquisición de frigoríficos*
- 4.6 \*** *Hermanos enfrentan condena por tráfico ilegal de cálculos biliares vacunos a Hong Kong en un escándalo millonario*
- 4.0 \*** *Hoteleros piden aplazar el comienzo de clases para potenciar el Carnaval*
- 3.9 \*** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*
- 4.5 \*** *La Cámara de Industrias del Uruguay conmemoró con gran entusiasmo el Día de la Industria y festejó su 126° aniversario*
- 4.9 \*** *Paralización del transporte en protesta contra el gobierno de Javier Milei impacta a más de un millón de usuarios*

---

**4.7 \*** *Los tractores invaden las calles de Francia en una contundente protesta contra el Mercosur*

---

**3.6 \*** *Corte de tránsito en el Centro ante la movilización de los sindicatos de educación, Sunca y Pit-cnt*

---

**4.0 \*** *La cantidad de cotizantes al Bps se redujo a la mitad en cuatro décadas*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024